
COMPTE RENDU de l’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  2020 

 

29 adhérents ont signé la feuille de présence sur un nombre total de 56 soit plus de 50 pour cent de 

notre effectif. 

 

Rapport moral 

 Le président Robert AILLERIE a ouvert la session comme de coutume par ses vœux pour l’année 

2020, puis il s’est exprimé sur la bonne santé de notre association et a dit toute sa satisfaction pour 

les résultats obtenus pour cette saison 2019 en championnat UFOLEP, trouvant qu’une fois de plus, 

nos compétiteurs ont montré qu’ils étaient à la hauteur de l’engagement du club qu’ils représentent 

sur le terrain. 

 

Rapport d’activité      

Le  président à lu son rapport d’activité qu’il a établi pour la saison  écoulée, vous pouvez consulter 

ce document dès à présent( en pièce jointe). 

 

Rapport financier 

Notre trésorière Hélène LECLERC a travaillé pour nous fournir un tableau très clair sur les finances  

de l’association, rapport que vous pouvez aussi consulter en détail de la même façon sur notre site. 

 

Élection tiers sortant 

 3 membres du conseil d’administration forment ce tiers sortant, Stéphane CHACUN, Philippe 

MICHAUD, et Paul GANACHAUD, Stéphane et Philippe repartent pour un nouveau mandat, Paul 

étant démissionnaire est remplacé par Michel LEGAL, seul candidat à se présenter, nous lui 

souhaitons la bienvenue. 

Une réunion est prévue pour la mise en place du bureau pour la  saison 2020. 

 

Questions divers 

- Un adhérent pose une question, à savoir pourquoi lors des sessions d’entraînement le mercredi et 

vendredi, le local n’est pas ouvert régulièrement à 14h30 ? 

- Le président répond que c’est un problème de clef insuffisant et que le bureau va travailler pour 

résoudre ce problème.( demande à la mairie)  

 

- Le président qui remplit son rôle de correspondant UFOLEP, avertit « les futurs» qualifiés pour les 

phases finales des compétitions, qu’ils devront bien avoir une tenue conforme et harmonisée pour 

tous les joueurs d’une même équipe, sous peine d’être disqualifié. 

- Question, est-ce que le club prendra en charge le financement de l’ensemble, haut et bas? 

- Réponse du président, le bureau va se pencher sur la question ultérieurement. 

 

Allocution de monsieur le Maire 

A la fin de cette assemblée nous avons pu apprécié l’intervention de monsieur le Maire, intervention 

pendant laquelle il nous a fait part de sa vision sur l’image de notre association, nous félicitant pour 

la  bonne gestion de celle-ci et aussi pour la qualité de tout le travail apporté lors des évènements 

organisés par notre club durant la saison 2019. 

Il nous a aussi assuré du bon suivi de dossier de demande de construction d’un préau sur notre 

terrain de jeu. Pour ce qui le concerne, monsieur le Maire nous dit qu’il ne peut s’avancer à nous 

faire une promesse, son mandat arrivant à échéance au printemps prochain, mais il nous assure de 

reprendre ce projet une fois passé les élections s’il était reconduit pour un nouveau mandat, croisons 

les doigts. 

     

Ensuite, le président a clôturé la séance et convié l’ensemble des adhérents présents à prendre le 

verre de l’amitié et déguster la galette des rois arrosée comme il se doit. 


